



Allgemeine Geschäftsbedingungen für Messebeteiligungen von GATE-Mitgliedsunternehmen an Gemeinschaftsständen

Stand Juli 2024

1. Veranstalter

Veranstalter der Gemeinschaftsstände ist die GATE Alliance GmbH (im folgenden „GATE“ genannt), ein Tochterunternehmen des „Fachverband German Airport Technology & Equipment e.V.“.

2. Durchführung der Messebeteiligung

2.1 Die Durchführung der Beteiligung erfolgt, wenn ein ausreichendes Interesse der Mitgliedsunternehmen vorliegt. GATE behält sich das Recht vor, die Beteiligung bei unvorhergesehenen Ereignissen oder unzureichender Teilnehmerzahl abzusagen.

2.2 Es wird ausdrücklich darauf hingewiesen, dass genannten Leistungen nur bei der von GATE jeweils je Gemeinschaftsstand geplanten Mindestbelegung erbracht werden. GATE ist jederzeit berechtigt, von diesem Vertrag zurückzutreten, sofern die Mindestbeteiligung nicht erreicht wird.

Der Anmelder erhält in diesem Falle die gezahlten Beträge zurück, ohne dass weitergehende Ansprüche geltend gemacht werden können.

Zur Sicherstellung der Durchführung wird die GATE im Falle der Minderbelegung jedoch zunächst jedem angemeldeten Aussteller ein Angebot über die entstehenden Zusatzkosten zukommen lassen.

3. Anmeldeberechtigung

Anmeldeberechtigt zur Teilnahme sind ausschließlich die Mitgliedsunternehmen des „Fachverband German Airport Technology & Equipment e.V.“. Die Aussteller müssen ihre Anmeldung online unter Anerkennung dieser Teilnahmebedingungen einreichen.

General Terms and Conditions for trade fair participation by GATE member companies at joint stands

Status July 2024

1. Organiser

The organiser of the joint stands is GATE Alliance GmbH (hereinafter referred to as 'GATE'), a subsidiary of the 'Fachverband German Airport Technology & Equipment e.V.'.

2. Realisation of the trade fair participation

2.1 Participation will be organised if there is sufficient interest on the part of the member companies. GATE reserves the right to cancel participation in the event of unforeseen circumstances or an insufficient number of participants.

2.2 It is expressly pointed out that the above-mentioned services will only be provided for the minimum number of participants planned by GATE for each joint stand. GATE is entitled to withdraw from this contract at any time if the minimum number of participants is not reached.

In this case, the applicant will be refunded the amounts paid without being able to assert any further claims.

However, in order to ensure that the event can be held, GATE will first send each registered exhibitor an offer for the additional costs incurred in the event of under-utilisation.

3. Authorisation to register

Only member companies of the 'Fachverband German Airport Technology & Equipment e.V.' are authorised to register for participation. Exhibitors must submit their registration online, recognising these conditions of participation.





4. Anmeldung und Zulassung

4.1 Die Anmeldung zur Teilnahme erfolgt durch den Eingang des ausgefüllten Anmeldeformulars bei der GATE. Die Anmeldung ist unwiderruflich und bindend.

4.2 Der Eingang der Anmeldung wird per E-Mail bestätigt. Die Anmeldung und die Bestätigung ihres Eingangs begründen noch keinen Anspruch auf Zulassung oder auf eine bestimmte Größe und Lage des Standes.

4.3 Die verschiedenen Teilnehmungsformen, die für die Teilnahme zur Verfügung stehen (siehe Fact Sheet der jeweiligen Messe), sind vom ausstellenden Unternehmen im Rahmen der Anmeldung auszuwählen.

4.4 Die Zulassung erfolgt nach Maßgabe der zur Verfügung stehenden Ausstellungsfläche und der Konformität des Ausstellungsgutes mit dem Gesamtrahmen und der Konzeption der Gemeinschaftsausstellung.

4.5 Mit der Übersendung der Zulassung ist der Vertrag zwischen GATE und dem Aussteller geschlossen.

4.6 Sollte GATE gezwungen sein, nach erfolgter Zulassung einzelne Stände oder Ein-, Um- und Ausgänge zu verlegen oder zu verändern, so kann der Teilnehmer hieraus keine Ansprüche herleiten.

5. Zahlungsbedingungen

5.1 Mit der Bestätigung der Anmeldung und der Zusendung der Zulassung per E-Mail wird die gesamte Teilnahmegebühr fällig. Anfallende Bankgebühren gehen zu Lasten des Ausstellers. Der Verzicht auf einzelne firmenspezifische Leistungen begründet keinen Anspruch auf Minderung des Teilnahmepreises. Auf einheitliche Gestaltungselemente kann in keinem Fall verzichtet werden.

5.2 Bei Zahlungsverzug werden Verzugszinsen in Höhe von 5% über dem Basiszinssatz sowie eine Pauschale in Höhe von 50,00 € geltend gemacht.

4. Registration and admission

4.1 Registration for participation takes place upon receipt of the completed registration form by GATE. Registration is irrevocable and binding.

4.2 Receipt of the registration will be confirmed by e-mail. Registration and confirmation of receipt do not constitute any entitlement to admission or to a specific size and location of the stand.

4.3 The various forms of participation available (see fact sheet of the respective trade fair) must be selected by the exhibiting company when registering.

4.4 Admission is granted based on the exhibition space available and the conformity of the exhibits with the overall framework and concept of the joint exhibition.

4.5 The contract between GATE and the exhibitor is concluded when the authorisation is sent.

4.6 Should GATE be forced to relocate or change individual stands or entrances, entrances and exits after admission has been granted, the participant cannot derive any claims from this.

5. Terms of payment

5.1 With the confirmation of the registration and the sending of the admission by e-mail, the entire participation fee is due. Any bank charges incurred shall be borne by the exhibitor. The waiver of individual company-specific services does not justify any claim to a reduction in the participation fee. Standardised design elements cannot be waived under any circumstances.

5.2 In the event of late payment, default interest of 5% above the base interest rate and a lump sum of €50.00 shall be charged.





5.3 Eine Anhebung der Beteiligungskosten von 5% gilt mit der Anmeldung als vom Aussteller vereinbart und bedarf keiner Zustimmung.

6. Rücktritt und Nichtteilnahme

6.1 GATE ist berechtigt, vom Vertrag zurückzutreten, wenn die Zulassungsvoraussetzungen nicht erfüllt werden oder der Teilnehmer den Teilnahmebeitrag trotz Mahnung nicht fristgemäß bezahlt hat.

6.2 Verzichtet der Aussteller darauf, die ihm zugewiesene Standfläche zu belegen, so hat er den vollen Teilnahmebeitrag zu bezahlen, sofern die Fläche nicht anderweitig kostendeckend vermietet werden kann.

7. Standausrüstung, Gestaltung & Beschriftung

7.1 Die Errichtung und Gestaltung des Messestandes erfolgt streng nach der einheitlichen Rahmengestaltung des Designgesamtkonzeptes des Fachverbandes.

7.2 Die grafische, gestalterische und bauliche Gestaltung von Firmenständen, die über den mit dem Beteiligungspreis abgegoltene Leistungsumfang hinausgeht, ist Sache des Ausstellers und muss GATE zur Genehmigung vorgelegt werden. Feste Zusatzausstattungen (Wandgrafiken, fest verschraubte Podeste, Firmenlogos, Bildschirme etc.) können ausschließlich über den von GATE beauftragten Messebaupartner des Gemeinschaftsstandes bestellt werden.

7.3 Der Aussteller ist verpflichtet, seine Gestaltungsmaßnahmen vorher mit GAT abzustimmen.

7.4 Der Messestand sowie alle Materialien und Einrichtungen werden dem Teilnehmer für die Dauer der Veranstaltung mietweise zur Verfügung gestellt und dürfen nicht beschädigt werden. Beschädigungen, die der Teilnehmer zu vertreten hat, werden auf seine Kosten repariert oder ersetzt.

7.5 Für die Art und Gestaltung sind die am Veranstaltungsort geltenden Bauvorschriften und Baurechtlinien maßgebend. Eine nicht konforme

5.3 An increase in participation costs of 5% shall be deemed to have been agreed by the exhibitor upon registration and does not require approval.

6. Cancellation and non-participation

6.1 GATE is entitled to withdraw from the contract if the admission requirements are not met or the participant has not paid the participation fee on time despite a reminder.

6.2 If the exhibitor does not occupy the stand space allocated to him, he must pay the full participation fee, unless the space can be rented out to cover the costs.

7. Stand equipment, design and labelling

7.1 The construction and design of the exhibition stand shall be strictly in accordance with the standardised framework design of the overall design concept of the trade association.

7.2 The graphic, creative and structural design of company stands that goes beyond the scope of services covered by the participation fee is the responsibility of the exhibitor and must be submitted to GATE for approval. Fixed additional equipment (wall graphics, fixed pedestals, company logos, screens, etc.) can only be ordered via the stand construction partner commissioned by GATE for the joint stand.

7.3 The exhibitor is obliged to coordinate its design measures with GAT in advance.

7.4 The exhibition stand and all materials and equipment are made available to the participant on a rental basis for the duration of the event and may not be damaged. Damage for which the participant is responsible will be repaired or replaced at the participant's expense.

7.5 The type and design shall be governed by the building regulations and building regulations applicable at the event location. Any non-compliant





Standgestaltung kann auf Kosten des Ausstellers entfernt oder geändert werden.

8. Umlage- und weitere Kosten

8.1 Anteilig im qm-Preis enthaltene Umlage an All-gemeinkosten (Registrierungsgebühr, Catering am Messestand, Happy Hour, Nutzung der Bühne/ Speakers Corner, Hostessen, Internetkosten, Nutzung des Lager etc.) sind in den Beteiligungspreisen enthalten. Der Umfang dieser Leistungen wird detailliert im Fact Sheet zur jeweiligen Messebeteiligung benannt.

8.2 Eventuelle Zusatzkosten (zusätzliche Standbauleistungen, zusätzliche Teilnehmer am Ausstellerabend etc.) werden nach der Messe in Rechnung gestellt.

9. Ausstellungsgüter und Standpersonal

9.1 Es dürfen nur Waren ausgestellt werden, die dem Gesamtrahmen und der Konzeption der Gemeinschaftsausstellung entsprechen. Alle Ausstellungsgüter sind in der Anmeldung einzeln und mit genauer Bezeichnung aufzuführen.

9.2 Der Aussteller ist verpflichtet, für eine fachkundige Standbetreuung während der gesamten Veranstaltungsdauer zu sorgen.

9.3 Transport der Ausstellungsgüter bis zum Messestand und zurück, die Lagerung des Leergutes, die Benutzung von Hebe- und Förderanlagen, der Einsatz von Personal zum Ein- und Auspacken, Aufstellen der Ausstellungsgüter und deren Demontage, die Wiederverpackung und sonstige damit zusammenhängende Tätigkeiten sind ausschließlich Angelegenheit des Ausstellers.

10. Versicherung und Haftpflicht

10.1 Die Versicherung der Ausstellungsgüter gegen alle Risiken des Transportes und während der Veranstaltung, insbesondere gegen Beschädigung und Diebstahl, ist Angelegenheit des Ausstellers.

10.2 Der Aussteller haftet für alle Schäden, die durch seine Ausstellungs-beteiligung verursacht werden, einschließlich der Schäden an Gebäuden auf dem Ausstellungsgelände.

stand design may be removed or altered at the exhibitor's expense.

8. Allocation and other costs

8.1 General costs (registration fee, catering at the stand, happy hour, use of the stage/speakers' corner, hostesses, internet costs, use of the warehouse, etc.) included in the price per square metre are included in the participation fee. The scope of these services is specified in detail in the fact sheet for the respective trade fair participation.

8.2 Any additional costs (additional stand construction services, additional participants at the exhibitor evening, etc.) will be invoiced after the trade fair.

9. Exhibits and stand personnel

9.1 Only goods that correspond to the overall framework and concept of the joint exhibition may be exhibited. All exhibits must be listed individually and precisely labelled in the application.

9.2 The Exhibitor is obliged to provide competent stand personnel for the entire duration of the event.

9.3 Transport of exhibits to and from the stand, storage of empties, use of lifting and conveying equipment, deployment of personnel for packing and unpacking, setting up and dismantling of exhibits, repackaging and other related activities are the sole responsibility of the Exhibitor.

10. Insurance and liability

10.1 The Exhibitor is responsible for insuring the exhibits against all risks of transport and during the event, in particular against damage and theft.

10.2 The Exhibitor shall be liable for all damage caused by his participation in the exhibition, including damage to buildings on the exhibition site.





10.3 Der Veranstalter des Gemeinschaftsstandes ist weder für den baulichen Zustand der angemieteten Hallenflächen und des Standbaumaterials noch für die Sicherheit der Ausstellungsgüter verantwortlich

11. Haftungsbeschränkung

GATE haftet nur für Schäden, die auf Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit beruhen. Dies gilt nicht bei Verletzung von Leben, Körper oder Gesundheit.

12. Vorbehalt

Öffentlich-rechtliche Vorschriften und Richtlinien, die von diesen Teilnahmebedingungen abweichen oder zusätzliche Beschränkungen verursachen, haben jederzeit Vorrang.

13. Datenschutzhinweis

Der Teilnehmer erklärt sich damit einverstanden, dass personenbezogene Daten unter Beachtung der Datenschutzvorschriften zur Durchführung der Veranstaltung und zur Betreuung und Information von Kunden und Interessenten gespeichert, verarbeitet und weitergeleitet werden.

14. Schlussbestimmungen

14.1 Die gegenseitigen Rechte und Pflichten aus diesem Vertragsverhältnis unterliegen dem Recht der Bundesrepublik Deutschland.

14.2 Gerichtsstand und Erfüllungsort für Zahlungsverpflichtungen ist der Sitz der GATE Alliance GmbH.

15. Diese Allgemeinen Geschäftsbedingungen treten mit ihrer Veröffentlichung in Kraft und sind für alle Teilnehmer bindend.

Hamburg im Juli 2024

10.3 The organiser of the joint stand is not responsible for the structural condition of the rented hall areas and the stand construction material, nor for the safety of the exhibits

11. Limitation of liability

GATE is only liable for damages caused by intent or gross negligence. This does not apply to injury to life, limb or health.

12. Reservation

Regulations and guidelines under public law that deviate from these conditions of participation or cause additional restrictions take precedence at all times.

13. Data protection notice

The participant agrees that personal data may be stored, processed and forwarded in compliance with data protection regulations for the purpose of organising the event and providing support and information to customers and interested parties.

14. Final provisions

14.1 The mutual rights and obligations arising from this contractual relationship are subject to the law of the Federal Republic of Germany.

14.2 The place of jurisdiction and place of fulfilment for payment obligations is the registered office of GATE Alliance GmbH.

15. These general terms and conditions come into force upon their publication and are binding for all participants.

Hamburg in July 2024

